
 

Seite 1/4 

Campusrat Oerlikon 
 
Universität Zürich 
Campusrat Oerlikon 
c/o Psychologisches Institut 
Binzmühlestrasse 14, Box 6 
CH-8050 Zürich 
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Campusrat Oerlikon 
Telefon +41 44 635 75 13 
campusrat-oerlikon@uzh.ch 

5. April 2023 
 
 
News vom Campusrat Oerlikon 
 
 

1. Projekt «Stärkung Campus Oerlikon» 
 
Das Projekt ist Anfang März 2023 in die zweite Projektphase gestartet. Orientiert am Zielbild 
für den Campus Oerlikon, das in der ersten Projektphase von Oktober 2022 bis Februar 
2023 erarbeitet worden war, geht es nun in der weiteren Diskussion zur 
Immobilienentwicklung um die Frage, welche Gebäude durch welche Seminare/Institute in 
Zukunft belegt werden sollen. In einem ersten Schritt fanden Workshops mit Vertretenden 
der Institute für Computerlinguistik und Informatik statt, in deren Folge nun noch weitere 
Abklärungen laufen. Sobald diese abgeschlossen sind, womit in Kürze zu rechnen ist, 
werden die Projektverantwortlichen diese kommunizieren und den nächsten Schritt im 
Projekt ankündigen.  
 
Bitte beachten Sie: Die für den 12.4.2023, 16.30 – 17.30 Uhr angekündigte 
Dialogveranstaltung via MS Teams entfällt. Die nächste Dialogveranstaltung, an der der 
Status Quo des Projektes «Stärkung Campus Oerlikon» vorgestellt wird, ist geplant für 
Mittwoch, 23.8. um 16:30 - 17:30 Uhr. Zum Meeting https://www.microsoft.com/de-
ch/microsoft-teams/join-a-meeting Besprechungs-ID: 363 849 244 529 Passcode: mivDbB 
 
Fragen zum Projekt «Stärkung Campus Oerlikon»? Melden Sie sich gern bei der 
Vorsitzenden des Campusrats Oerlikon, Veronika Brandstätter 
(direktion@psychologie.uzh.ch).  
 

2. Ausstellung Filmplakate in der Olivenhalle AFL 
In der Olivenhalle der Affolternstrasse 56 (AFL) ist bis zum FS 23 eine Ausstellung mit 
Filmplakaten des griechischen Designers Vasilis Marmatakis zu sehen. 
In der Ausstellung sind neben tatsächlich verwendeten Plakaten auch nicht realisierte 
Entwürfe zu sehen, die einen Einblick in den kreativen Prozess ermöglichen. Die Plakate 
verbinden einen Sinn für Reduktion mit Elementen des Surrealismus und konzeptueller 
Strenge. 
Am Mittwoch, 3. Mai 2023 findet um 18:00 eine Vernissage, inkl. Apéro in der Olivenhalle 
statt, um 20:00 Uhr folgt eine Filmvorführung eines Films in Raum AFL-E-015. 
Interessierte sind herzlich eingeladen! Keine Anmeldung erforderlich. 
 

3. BINZ-BAR 
Seit kurzem öffnet die Mensa die sog. BINZ-BAR im Foyer der BIN an folgenden Daten: 
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16.3., 23. 3, 30.3, 27.4, 4.5., 11.5., 25.5. und 1.6.2023 jeweils von 17.30 bis 20.30 Uhr. 
 

4. SIB@Oerlikon 
Die Fachstellen der SIB bieten am Campus Oerlikon im FS weitere Veranstaltungen an:  
9.05.2023: Fachstelle Studienfinanzierung „Wie finanziere ich mein Studium? Erfolgreiche 
Strategien und Fallstricke", 16.00 Uhr – 17.30 Uhr, Raum: AND-3-46. 
 

5. Food und Coffee Trucks 
Die Standzeiten der Food und Coffee Trucks am Campus Oerlikon (AND) sind im FS 23 
folgende (kurzfristige Änderungen vorbehalten) und gelten bis 30.5. Bitte beachten Sie, dass 
es kurzfristige Änderungen geben kann und die Standbetreiber berechtigt sind, bei zu 
geringer Nachfrage die Trucks vorzeitig abzubauen: 
Montag: 7:00 - 16:00 Uhr: petit frère (Kaffee)  
Dienstag: 7:30 - mindestens 14:00 Uhr: miro Coffee (Kaffee)  
Mittwoch: 11:15 - 14:00 Uhr: Roots of Himalaya (Momos, Pokébowls) 
Donnerstag: 7:30 - mindestens 14:00 Uhr: miro Coffee (Kaffee), ab 1.6. gibt es ab 11.30 ein 
Curryangebot 
Freitag: 7:30 - mindestens 14:00 Uhr: miro Coffee (Kaffee)  
Vorschau: 5.6. – 4.8. Dienstag und Freitag: ÄssBar  
 
Siehe ausserdem: https://www.campus-oerlikon.uzh.ch/de/projekte-campus-oerlikon/food-
coffee-trucks.html. 
 

6. Vortragsreihe des Campusrats Oerlikon im HS 2023 
Ein Call for Abstracts für die kommende Vortragsreihe zum Thema «Friend or Foe? Artificial 
Intelligence as a Challenge for Society” finden Sie anbei. Wir freuen uns auf spannende 
Abstracts! 
 

7. UZH Afterwork  
Der neu etablierte UZH Afterwork findet jeweils am ersten Donnerstag im Monat, 
alternierend an den Standorten UZH Zentrum, Campus Irchel und Campus Oerlikon, statt. 
Es ist jeweils ein Tisch für Sie reserviert. Die Daten für den Campus Oerlikon sind 
donnerstags, 4.5.,  7.9.  und 7.12., jeweils ab 17 Uhr in der Brasserie Oerlikon, 
Hofwiesenstrasse 369, 8050 Zürich. Weitere Infos zum Event unter: 
https://www.staff.uzh.ch/de/personal/willkommen-an-der-UZH/uzh-afterwork.html 
 

8. Yoga in der Bibliothek HS23 
Im Herbstsemester wird es wieder einen Yogakurs geben. Die Daten werden gerade 
finalisiert und die Anmeldung zeitnah über diesen Newsletter kommuniziert. Wir freuen uns 
auf rege Teilnahme! 
 

9. Rauchen vor den Eingängen der Gebäude 
An uns wurde die Bitte herangetragen, daran zu erinnern, dass das Rauchen nur in 
gekennzeichneten Flächen auf den Gebäudegrundstücken gestattet ist. Bitte achten Sie als 
Raucher darauf, dass der Rauch nicht in die Eingänge zieht, und entsorgen sie ihre 
Zigaretten bitte in den Aschenbechern. 
 
Freundliche Grüsse 
 
Veronika Brandstätter (Vorsitzende) und Yonca Krahn (Geschäftsführerin) 
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To all staff members and students 
at Campus Oerlikon 
 
 
April 5th, 2023 
 
 
News from the Campus Council Oerlikon 
 
 
1. Project "Strengthening Campus Oerlikon". 
 
The project entered its second project phase at the beginning of March 2023. Oriented to the 
target image for the Oerlikon campus, which was developed in the first project phase from 
October 2022 to February 2023, the further discussion on real estate development now 
focuses on the question of which buildings should be occupied by which seminars/institutes 
in the future. In a first step, workshops were held with representatives of the Institutes of 
Computational Linguistics and Computer Science, as a result of which further clarifications 
are now underway. As soon as these are completed, which is expected soon, the project 
leaders will communicate them and announce the next steps in the project.  
 
Please note: The dialogue event via MS Teams announced for 12th of April 2023, 4:30 – 
5:30 pm is cancelled. The next dialogue meeting to present the status quo of the 
"Strengthening Campus Oerlikon" project is scheduled for Wednesday, 8/23 at 4:30 - 5:30 
pm. To the meeting Meeting ID: 363 849 244 529 Passcode: mivDbB 
 
Questions about the Strengthening Campus Oerlikon project? Feel free to contact Oerlikon 
Campus Council Chair Veronika Brandstätter (direktion@psychologie.uzh.ch).  
 
2. Exhibition of film posters in the Olivenhalle AFL 
An exhibition of film posters by Greek designer Vasilis Marmatakis is on display in the 
Olivenhalle at Affolternstrasse 56 (AFL) until FS 23. 
The exhibition features posters that were actually used, as well as unrealized designs that 
provide insight into the creative process. The posters combine a sense of reduction with 
elements of surrealism and conceptual rigor. 
On Wednesday, May 3rd, 2023, a vernissage, including an aperitif, will take place at 6 pm in 
the Olivenhalle, followed at 8 pm by a screening of a film in room AFL-E-015. 
Interested parties are cordially invited! No registration required. 
 
3. BINZ-BAR 
Recently, the Mensa has opened the so-called BINZ-BAR in the foyer of the BIN on the 
following dates: 
3/16, 3/23, 3/30, 4/27, 5/4, 5/11, 5/25, and 6/1/2023 from 5:30 to 8:30 pm 
 
4. SIB@Oerlikon 
The SIB specialist offices will offer additional events at the Oerlikon campus in the FS:  
9.05.2023: Fachstelle Studienfinanzierung "How do I finance my studies? Successful 
Strategies and Pitfalls," 4 pm - 5:30 pm, Room: AND-3-46. 
 
5. Food and coffee trucks 
Food and Coffee Truck at the Oerlikon Campus (AND) are as follows in FS 23 and are valid 
until May 30th. Please note that there may be changes at short notice and that booth 
operators are entitled to dismantle trucks early if demand is too low: 
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Monday: 7:00 am - 4:00 pm: petit frère (coffee)  
Tuesday: 7:30 - at least 2:00 pm: miro Coffee (coffee)  
Wednesday: 11:15 am - 2:00 pm: Roots of Himalaya (momos, pokébowls) 
Thursday: 7:30 am - at least 2:00 pm: miro Coffee (coffee), from 6/1 there will be a curry 
offer from 11:30 am onwards 
Friday: 7:30 am - at least 2:00 pm: miro Coffee (coffee)  
Preview: 5.6. - 4.8. Tuesday and Friday: ÄssBar  
See also: https://www.campus-oerlikon.uzh.ch/de/projekte-campus-oerlikon/food-coffee-
trucks.html. 
 
6. Oerlikon Campus Council Lecture Series in HS 2023 
A call for abstracts for the upcoming lecture series on "Friend or Foe? Artificial Intelligence 
as a Challenge for Society" can be found attached. We are looking forward to exciting 
abstracts! 
 
7. UZH Afterwork  
The newly established UZH Afterwork takes place on the first Thursday of each month, 
alternating between the UZH Center, Campus Irchel and Campus Oerlikon. There is always 
a table reserved for you. The dates for Campus Oerlikon are Thursdays, 4.5., 7.9. and 7.12., 
each starting at 5 pm at Brasserie Oerlikon, Hofwiesenstrasse 369, 8050 Zurich. More info 
on the event at: https://www.staff.uzh.ch/de/personal/willkommen-an-der-UZH/uzh-
afterwork.html 
 
8. Yoga in the library HS23 
There will be another yoga class in the fall semester. The dates are currently being finalized 
and registration will be communicated promptly via this newsletter. We look forward to lively 
participation! 
 
9. Smoking in front of the entrances of the buildings 
We have been approached with a request to remind everyone that smoking is only allowed 
in designated areas on building property. As smokers, please make sure that smoke does 
not drift into the entrances and please dispose of your cigarettes in the ashtrays. 
 
Kind regards 
 
Veronika Brandstätter (Chair) and Yonca Krahn (Managing Director) 
 
 


